

Detrás de una sonrisa encontré la Verdad

“Mi nombre es Sissi, soy de Cantón, en China. He conocido la fe católica en España”. Su camino hacia Dios no ha sido fácil, por la influencia en su educación de las religiones orientales. Pero aun así, seguía buscando la Verdad. Y la encontró detrás de una sonrisa.

01/04/2013

“Mi nombre es Sissi, soy de Cantón, en China. He conocido la fe católica en España”. Su camino hacia Dios no ha sido fácil, por la influencia en su educación de las religiones orientales, como de budista o la daodista. Pero aun así, seguía buscando la Verdad. Y la encontró detrás de una sonrisa. Las chicas del CET (Centro de Estudio y Trabajo) donde trabajaba "eran personas muy alegres".

El 18 de mayo de 2012, después de rezar mucho, "Dios me hizo ver que la solución a todas mis preguntas se encuentran en la fe católica, por eso decidí bautizarme".